



---

## RECURSOS HUMANOS.

Es conveniente acompañar siempre a nuestro CV una carta de presentación, incluso, cuando lo remitimos por correo electrónico. Muchas veces centramos la importancia en el CV sin percatarnos de la relevancia que puede tener la carta en la medida en que muestra parte de nuestra personalidad. Y sin embargo, en ocasiones, se prescinde de ella, no resultando conveniente por la mala imagen que genera. Estos pueden ser algunos consejos útiles:

- **Personalizar siempre la carta de presentación.** Conviene tener contrastados los datos de la empresa o despacho al que n  
...